

A l'honneur: l'architecte uzétienne Sophie Lossky primée pour une maison en bois et en paille

Midi Libre

25/11/2013, 11 h 00



La maison en bois et paille de Sophie Lossky.

Sophie Lossky, architecte uzétienne, a été à nouveau primée par le Palmares construction Bois Environnement avec une maison en bois et paille située à Fons-sur-Lussan.

La remise des prix a lieu le mercredi 20 novembre à Saint Christol (Hérault) au Pôle oenotouristique Viavino en présence de Jacques Anglade, président du jury, Christophe Gleize, président d'Arfobois, Christian Bourquin, président de la Région Languedoc-Roussillon et Philippe Mérillon, Directeur Régional de l'Agriculture, de l'Alimentation et de la Forêt en Languedoc-Roussillon et un grand nombre d'architectes, d'entreprises et de partenaires de la filière.

Avec une croissance de 11 % en termes de création d'emplois au cours de la dernière décennie (source : INSEE), on savait que la filière bois du Languedoc-Roussillon était dynamique avec 12 000 emplois pour 4300 entreprises). Aujourd'hui cette dynamique est visible dans nos paysages et dans nos villes à travers le fort développement de la construction bois. Ce type de construction, qui concernait surtout il y a dix ans les maisons individuelles, s'est emparé de tous les secteurs de la construction : bâtiments publics, habitat collectif, bâtiments industriels, surélévation ou extension de bâtiments...

Les réalisations bois se multiplient dans notre région. Plusieurs projets phares ont vu le jour : le Pôle Oenotouristique Viavino à Saint Christol, la Maison de l'Architecture et de l'Environnement de l'Aude à Carcassonne (11) et le Pavillon d'accueil de la Grotte de la Grande Salamandre dans le Gard (30). Outre ces réalisations exemplaires, ce sont aussi les projets des particuliers en quête d'achat éco-responsable qui permettent le développement d'une filière de petites entreprises localisées sur notre territoire.

Afin de rendre compte de cette nouvelle réalité de la construction bois, Arfobois, l'interprofession de la filière bois en Languedoc Roussillon, organise tous les deux ans le Palmarès Régional Construction Bois Environnement. Ce concours d'architecture ouvert à tous les acteurs de la construction bois (Architectes, entreprises, maître d'ouvrage) a reçu plus de 60 candidatures pour cette édition 2013, remportée par Sophie Lossky..